



Sur les traces de Jules Verne

publié le 04/06/2013

Les 5° A et D, accompagnés de Mmes Faure, Macé, Dumas et de Mr Bois, ont passé la journée du 17 mai dernier à Nantes.

Ils ont visité le musée dédié à Jules Verne le matin puis, après un pique-nique sur les quais de la Loire, les élèves ont découvert les "Machines de l'île".

Une journée sous le signe du roman d'aventure !

Une exposition sera présentée lors de la journée "Portes Ouvertes" et vous pourrez même tester vos connaissances sur la vie de l'auteur grâce à un quiz...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.